L'ancien footballeur argentin Alfredo Di Stefano a trouvé la mort



Maradona au téléphone depuis Dubaï.

La Havane, 7 juillet (RHC) – L'ancien footballeur argentin Diego Maradona a déclaré que le football est endeuillé par la mort de son compatriote Alfredo Di Stefano, décédé à Madrid à l'age de 88 ans des suites d'un infarctus.

Di Stefano, né le 4 juillet 1926 à Buenos Aires a défendu au cours de sa carrière les couleurs du River Plate, du club colombien de Millionarios et du Real Madrid, où il a connu la gloire en tant que joueur et entraineur.

Le grand joueur argentin a remporté cinq Coupes d'Europe avec le club madrilène, dont il était Président d'honneur au moment de son décès.

« Je me souviens de lui, tout le football doit être en deuil car c'est quelqu'un de grand qui vient de mourir, et pas seulement en tant que joueur, mais aussi en tant qu'homme » a déclaré Diego Maradona sur la chaine Telesur.

« Je me sens très triste d'avoir appris le mort d'Alfredo, il a été un maître pour moi, il m'a beaucoup appris » a ajouté Diego



Radio Habana Cuba